



Trabajadores del PJ interrumpieron el foro

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- Durante el Foro a la Reforma Judicial en Saltillo, Coahuila, trabajadores del Poder Judicial interrumpieron el discurso de **Ignacio Mier** durante cinco minutos para tomar la palabra y repudiar la propuesta por el presidente López Obrador, además, negaron que sus propuestas se deban a que defiendan sus prestaciones económicas y aseguraron que lo que buscan es profesionalizar a las instituciones.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESHMLu5A_DpJgD-uLRyOst4BJxrsEIXAH-g6Llb0VrYBIA?e=iUgyWk